

W

Comentarios en la web

Congelar tarifas y terminar concesión con Enel: El debate abierto en el Congreso.
www.emol.cl



Renán Muñoz Vidal

En este caso hay responsabilidades compartidas, las empresas eléctricas, municipalidades, pobladores que tienen árboles muy grandes y añosos en sus patios, empresas telefónicas que han sobrecargado los postes. Los árboles deben ser podados todos los años, examinados y si están enfermos renovarlos, plantar árboles que no pasen los dos metros y medio.

Augusto Claverie

La mayoría de los cortes se produjo por caída de árboles sobre los cables... prevenir es responsabilidad de los municipios.

Manuel Yañez Gonzalez

Hay que soterrar, hay que soterrar... es la solución permanente.